
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence MSE-11031

Prix 349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  centre  /  dubouchage :  dans  un  quartier  résidentiel,  proche de  l'avenue jean

Médecin  et  du  tramway,  au  5  ème étage  d'un  très  bel  immeuble  d'époque  avec

ascenseur,  superbe  2  pièces  entièrement  rénové  avec  deux  balcons.  Exposé

ouest,  au calme, avec vue sur le jardin intérieur de l'immeuble.  Belle entré,  séjour

avec  cuisine  ouverte  équipé,  chambre  et  salle  d'eau  avec  toilettes.  Une  cave

complète ce bien. Possibilité profession libérale. Honoraires d'agence de 5% inclus

à  la  charge  du  vendeur.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est

exposé sont disponibles sur le site géorisques ...

Nice center / dubouchage : in a residential area, close to avenue jean Médecin and

the  tramway  lines,  on  the  5th  floor  of  a  beautiful  ancient  building  with  elevator,

superb one-bedroom apartment, completely renovated with two balconies. Facing

west,  quiet,  with  a  view of  the  building's  interior  garden.  Beautiful  entrance,  living

room  with  open  equipped  kitchen,  bedroom  and  bathroom  with  toilet.  A  cellar

completes  this  property.  Possibility  of  liberal  profession.  Agency  fees  of  5%

included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence
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